

Desastres naturales dejan ya más de mil muertos en Afganistán



Imagen ilustrativa

Kabul, 13 mar (RHC) Más de mil personas murieron y dos mil sufrieron lesiones en lo que va de año en Afganistán debido a catástrofes naturales, reveló este lunes el Ministerio de Estado para la Gestión de Desastres.

En los últimos dos meses mil 96 personas han perdido la vida en todo el país, mientras que dos mil 157 personas han resultado heridas y 10 mil 806 viviendas quedaron destruidas por adversidades climáticas, detalló el funcionario del ministerio Jan Saaiq durante una reunión con otros factores del gobierno.

Por su parte, el jefe del departamento de asuntos exteriores de la cartera, Shamsuddin Haqyar, declaró que en 22 provincias se reportan fuertes pérdidas económicas, mientras los desastres naturales siguen amenazando.

A pesar de ya haber sufrido mucho en este inicio de año, esas provincias actualmente siguen en riesgo, advirtió Haqyar. (Fuente:[PL](#))

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/316475-desastres-naturales-dejan-ya-mas-de-mil-muertos-en-afganistan>



Radio Habana Cuba